



Unter Gravitybike (oder auch Schwerekrad) versteht man ein BMX-ähnliches Fahrrad, welches ohne Pedale für reine Downhillrennen eingesetzt wird.

Der Name wird durch die beiden Wörter „Bike“ und „Gravitation“ gebildet.

Alleine durch das Hinabrollen können Gravitybikes eine Geschwindigkeit von über 100 km/h erreichen.

Aufgrund dieser hohen Geschwindigkeiten, ist es ratsam, dass die Fahrer bei den Rennen Helme und Schutzanzüge tragen.

Hier ein solches Rennen (Laufzeit 04:20 min)

<http://de.youtube.com/watch?v=kxtvFYwmZZw>

### [weitere Fahrradtypen](#)

